
Ridurre  il  numero  degli
assessori, Progetto Siracusa:
“modificare  lo  statuto
comunale”
Progetto Siracusa ha promosso una proposta di modifica dello
Statuto per limitare il numero degli assessori comunali a 7.
Di recente, una modifica alla legge regionale ha concesso a
Comuni come Siracusa di poter dotarsi anche di 9 assessori. “I
cittadini e le associazioni interessate possono proporre entro
domani,  e  nei  modi  indicati,  le  proprie  osservazioni  a
sostegno della nostra proposta”, spiega Ezechia Paolo Reale.
“Siracusa non ha alcun bisogno di aumentare a nove il numero
dei propri assessori. Questo significa altro denaro pubblico
speso e soli interessi di poltrone da parte dei partiti della
maggioranza  e  non  a  tutela  dei  cittadini”,  aggiunge.  Al
momento sono 8 gli assessori comunali, in attesa del nono nome
in quota Pd.
La proposta di modifica dello Statuto, mirata a limitare a 7
gli  assessori,  è  stata  pubblicata  il  25  settembre  scorso
sull’Albo Pretorio del Comune di Siracusa.
La  proposta,  prima  di  essere  portata  all’attenzione  del
Consiglio Comunale, resterà pubblicata all’Albo Pretorio sino
a domani 25 ottobre. Ciascun cittadino, entro domani, potrà
presentare  le  proprie  osservazioni  direttamente  presso
l’Ufficio  Protocollo  Generale  del  Comune  o  mediante  posta
elettronica  certificata  all’indirizzo
protocollo@comune.siracusa.legalmail.it
“Se la proposta non dovesse essere approvata, il numero di
assessori  della  giunta  resterà  fissato  nel  numero  massimo
previsto dalla legge, e cioè in nove, tanti quanti consentiti
in città molto più estese e complesse, con il doppio della
popolazione  di  Siracusa”,  ricorda  il  leader  di  Progetto
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Siracusa.

Dunque il silenzio dei siracusani equivale al consenso perché
questa amministrazione spenda ulteriore denaro dei cittadini
per  altri  due  assessori,  che  non  fanno  che  allargare  e
soddisfare  appetiti  della  coalizione  e  certo  non  mira
all’interesse del cittadino. Progetto Siracusa intende opporsi
a questa scelta.

Ossicodone pronto per essere
spedito negli Usa: oltre 200
pasticche sequestrate
Oltre 200 pasticche di ossicodone già confezionate e pronte
per  essere  spedite  all’estero.  Tre  persone  sono  state
denunciate dai militari della Guardia di Finanza di Augusta ,
che hanno così sventato il tentativo.
L’intervento è stato portato a termine mentre i soggetti, a
bordo  di  un’utilitaria,  da  Augusta  stavano  raggiungendo
Catania per affidare il plico trasportato a un’agenzia di
spedizioni  internazionali,  per  il  successivo  inoltro  in
territorio  statunitense.  I  militari  hanno  così  interrotto
l’intento criminale, evitando che altri  giovani americani
potessero perdere la vita, assumendo questo farmaco in un
micidiale mix and match con le droghe comuni già presenti sul
mercato (cocaina ed eroina).
La  Procura  della  Repubblica  di  Siracusa  ha  condiviso  le
ipotesi investigative formulate dai finanzieri, convalidando
il sequestro compiuto nei confronti dei tre trafficanti.
Gli uomini delle Fiamme Gialle hanno in questo modo ottenuto
un ulteriore importante riscontro volto a chiarire il contesto
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investigativo che fa da cornice a una più ampia e articolata
indagine condotta da tempo negli ambienti nel narco-traffico
internazionale.
Queste  attività,  nel  2018,  avevano  portato  all’arresto  in
flagranza proprio di uno degli odierni indagati, implicato nel
traffico illecito del farmaco con l’America, dove l’Ossicodone
viene chiamato “eroina dei montanari”.
Si tratta in realtà di una potente sostanza psicoattiva creata
in laboratorio per curare i malati di “cancro”, seppure ben
più diffusa tra i soggetti in apparenza sani, che abitualmente
fanno uso di droghe tradizionali, appunto come cocaina ed
eroina, poiché ne potenzia, a dismisura, gli effetti già di
per sé devastanti per il sistema nervoso centrale. Seppur
reperibile in farmacia, il principio attivo si presta a questo
tipo di uso distorto, assai rischioso per la salute.

Siracusa.  La  difficile
mattinata  di  Targia:
incidente, code per diserbo e
telelaser
Incidente autonomo questa mattina a Targia. Una utilitaria che
procedeva in direzione Siracusa ha finito la sua corsa contro
un palo della luce. Non è ancora stata chiarita la dinamica e
le  ragioni  per  cui  la  persona  alla  guida  ha  perduto  il
controllo del proprio mezzo. Danni concentrati sulla vettura,
nella sua parte anteriore.
Ma non è stata questa la causa del forte rallentamento del
traffico registrato in particolare nella prima parte della
mattinata nell’area nord del capoluogo. I lavori di diserbo in
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atto  proprio  su  Targia,  con  gli  operai  “scortati”  dalla
Municipale,  hanno  infatti  creato  restringimenti  sulla
carreggiata, con immediati riflessi sul flusso veicolare.
Subito dopo è stata la volta del telelaser, lo strumento che
verifica il rispetto dei limiti di velocità e sanziona gli
eccessi.

Siracusa.  Trasporto
scolastico: “Tariffe inique”,
il tema al Question Time
I problemi legati al trasporto scolastico con lo Scuolabus di
Siracusa al centro della prossima seduta del Question Time in
consiglio comunale. Il tema è proposto da Francesco Burgio e
Chiara  Ficara  del  Movimento  5  Stelle.  La  delibera  del  15
ottobre scorso modifica quanto regolamentato e adesso prevede
una riduzione per chi ha due e tre figli. “Pur consci che la
delibera  manifesta  una  volontà  dell’Amministrazione  di
favorire le famiglie numerose-spiegano i due consiglieri-  si
dichiarano  assolutamente  insoddisfatti  in  quanto  è  errato
sostenere che vi sia gratuità per gli studenti di Cassibile e
Belvedere e si fa confusione tra Scuolabus (di competenza
comunale) e trasporto per le zone decentrate (di cui si occupa
l’Ast)  .  I  consiglieri  Francesco  Burgio  e  Chiara  Ficara
ritengono immorale assoggettare allo stesso pagamento chi ha
Isee zero e chi lo ha pari a 15 mila euro (pagherebbero
entrambi 50 euro) e chiede la creazione di una fascia Isee [0
– 5000] che sia esentata da ogni pagamento o alla quale sia
richiesto solo un contributo simbolico”.
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Siracusa.  Leonardo  Tiralongo
piccolo inviato di “Striscia”
per parlare di inquinamento
È certamente il più giovane tra gli inviati di “Striscia”.
Esordio in onda questa sera per Leonardo Tiralongo,il baby
sindaco di Siracusa che ha iniziato a raccontare, con tanto di
fascia  tricolore,  con  il  servizio  realizzato  nei  giorni
scorsi, l’inquinamento atmosferico del Siracusano, ma da un
punto di vista diverso, propositivo.
Ha parlato di malformazioni e di come anche la sua vicenda
personale  potrebbe  avere  un  nesso  con  l’inquinamento  da
metalli pesanti.
Poi il ricorso alla scienza,quella in grado di rilevare la
concentrazione  di  metalli  pesanti  nell’organismo  attraverso
l’analisi del capello. Ma anche quella che, attraverso la
nutraceutica e non solo,può disintossicare.
Prelevati dunque 40 campioni da altrettante persone. Tutto
lascia presagire che ci sarà, a risultati ottenuti,un nuovo
servizio di Leonardo su Canale 5.
Bravissimo  il  piccolo  inviato,  che  è  subito  entrato  alla
perfezione nello stile di Striscia, serietà e simpatia al
contempo.

Incidente  in  autostrada:  5
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feriti,  una  ragazza  in
elisoccorso al Cannizzaro
Grave incidente nel pomeriggio lungo la Siracusa-Catania. Due
le auto coinvolte nello scontro, le cui cause sono ancora al
vaglio della Polizia Stradale: una fiat panda e una peugeot.
E’ intervenuto l’elisoccorso per trasportare una ragazza al
Trauma  Center  del  Cannizzaro  di  Catania.  Non  sarebbe  in
pericolo di vita. Sul posto anche due ambulanze e i Vigili del
Fuoco di Augusta che hanno estratto dalle lamiera la donna
alla guida della Peugeot.
Sono 5 in totale i feriti. Tra loro 3 operatori sociosanitari
che stavano accompagnando una dializzata. Secondo le prime
informazioni, una delle vetture sarebbe finita su di un fianco
mentre l’altra ha terminato la sua corsa contro il guardrail.
Per quasi un’ora, fino alle 18.20, il tratto autostradale è
stato bloccato per consentire i soccorsi.
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Borgo dei Borghi, la Regione
prende posizione: “il titolo
deve andare a Palazzolo”
Diventa un caso nazional-popolare la vittoria con presunto
aiutino della cittadina di Bobbio, nella gara tv il Borgo dei
Borghi. Anche l’assessore regionale al Turismo, Manlio Messina
interviene. “Se dovesse corrispondere al vero, così come si
evince da diversi articoli di stampa, che Philippe Daverio,
presidente  della  giuria  della  gara  Borgo  dei  borghi,  ha
ricevuto lo scorso novembre la cittadinanza onoraria di Bobbio
per ‘meriti nella valorizzazione’ del borgo, ci troviamo di
fronte  ad  un  grande  papocchio  per  non  dire  altro.  Siamo
davanti ad un palese conflitto di interessi tra chi avrebbe
dovuto essere essere parte terza ed invece si è rivelato alla
fine decisivo nella scelta del borgo vincitore. E’ incredibile
come  sia  stato  ribaltato  il  televoto  popolare  facendo
prevalere quello della giuria di esperti. Non vogliamo mettere
in dubbio le bellezze di Bobbio – aggiunge l’esponente del
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governo Musumeci – ma, se un vincitore ci deve essere in
questa gara, quel vincitore desideriamo che sia la nostra
Palazzolo  Acreide  e  chiediamo  che  si  possa  trovare  una
soluzione chiara per riparare ad un imbarazzante errore che la
Rai,  come  servizio  pubblico,  non  si  può  permettere  in
considerazione  del  fatto  che  ha  chiamato  in  causa  i
telespettatori facendoli partecipare attivamente proprio con
il televoto”, conclude Messina.
Intanto  anche  le  parole  di  un’altra  giurata,  Margherita
Granbassi,  finiscono  per  indicare  in  Philippe  Daverio  il
tifoso più accanito del borgo piacentino, quasi ignorato dal
televoto  a  dispetto  di  Palazzolo  Acreide  ma  alla  fine
vincitore grazie ai voti della giuria tecnica in studio. Il
quotidiano  online  ilsussidiario.net  scrive  che  “i  giurati
‘giurano’ di non essersi consultati, ma a un certo punto la
schermitrice (Granbassi, ndr) si tradisce: ‘Mi sono innamorata
di  Bobbio’,  ammette,  ‘quando  ho  sentito  Daverio  che  ne
parlava’”. E Daverio, cittadino onorario ed interessato di
Bobbio, avrebbe quindi portato così acqua al mulino del borgo
a lui caro.
La stessa Granbassi finisce nella lista nero del sindaco di
Palazzolo Acreide, Salvo Gallo. “Ci si chiede quali siano le
competenze tecniche dei membri della giuria degli esperti, in
particolar modo la fiorettista Margherita Granbassi”, scrive
nelle 3 pagine con cui accompagna una corposa documentazione
inviata  all’amministratore  delegato  della  Rai,  Fabrizio
Salini,  al  direttore  di  Rai  3,  Stefano  Coletta,  ed  alla
Commissione di Vigilanza Rai che potrebbe presto dedicare una
audizione al caso specifico.
Il sindaco di Palazzolo non ha dubbi: “la vittoria di Bobbio è
illegittima, in quanto viziata. Il titolo di Borgo dei Borghi
2019  va  riconosciuto  al  Comune  di  Palazzolo  Acreide”.  Il
perchè  è  già  di  pubblico  dominio.  In  rapida  sequenza:  il
paradossale ribaltamento del chiarissimo giudizio popolare ad
opera di una giuria tecnica su cui Palazzolo avanza dubbi, in
particolare sul suo presidente Philippe Daverio che – guarda
caso  –  è  cittadino  onorario  di  Bobbio  e  promotore  di



iniziative culturali che riguardano la cittadina piacentina.
Non proprio una garanzia di terzietà e giudizio neutrale come
ci si aspetterebbe da una giuria tecnica che ha dato lo 0% dei
voti a Palazzolo Acreide. Il televoto, è bene ricordarlo,
aveva ampiamente premiato la cittadina siracusana con quasi il
46& delle preferenze.
Il  sindaco  di  Palazzolo  ne  ha  anche  per  la  conduttrice,
Camilla Raznovich, che ad un certo punto – durante la diretta
di domenica scorsa – ha sottolineato che la Sicilia aveva
comunque vinto gli scorsi anni. Come se appartenere ad un
luogo di bellezza fosse una causa escludente. “Se la questione
è  prettamente  geografica,  perché  il  regolamento  non  ha
previsto delle limitazioni alla partecipazione di borghi che
si trovano nella stessa regione del borgo vincitore della
edizione precedente?”.

Igiene  urbana,  in  3  si
contendono  la  gestione  del
servizio  per  7  anni  a
Siracusa
Sono  tre  le  “buste”  arrivate  a  Palazzo  Vermexio  entro  la
scadenza delle 13.00 di oggi. Contengono le offerte tecniche
ed  economiche  presentate  dalle  aziende  interessate  ad
aggiudicarsi il servizio di igiene urbana a Siracusa. Tra le
tre c’è Tekra, attuale gestore ma non Igm. Le altre due sono
state inviate dalla rti tra Tech servizi e Sicula Trasporti e
da Sieco-Raccolio.
Sette anni di affidamento per una spesa presunta di 132,5
milioni di euro. Per aggiudicarsi la procedura aperta di gara
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che sarà espletata su piattaforma telematica dell’Urega, si
seguirà  il  criterio  dell’offerta  economicamente  più
vantaggiosa.  A  tutela  del  personale  oggi  Tekra,  è  stata
inserita  la  clausola  sociale  che  prevede  il  loro
riassorbimento  da  parte  del  nuovo  gestore  che  sarà.
Il  capitolato  predisposto  per  la  nuova  gara  d’appalto
introduce  una  serie  di  novità.  Molte  sono  frutto
dell’esperienza,  ovvero  di  errori  recenti  e  di  correzioni
apportate ascoltando anche la serie di lamentele della città.
In  linea  generale,  pare  studiato  per  dare  più  potere
contrattuale al Comune che si dota di strumenti più incisivi –
le clausole rescissorie espresse – per chiedere il rispetto
alla lettera dei servizi previsti. Le sole multe al gestore
erano evidentemente acqua fresca.
Il capitolato prevede il ricorso al sistema del porta a porta
ovunque, anche nelle contrade marine e nelle aree dove si
trovano le cosiddette case sparse. A Tivoli come a Fontane
Bianche,  per  intendersi.  Con  differenze  nel  calendario  di
raccolta e nei passaggi dettate dalle esigenze logistiche.
Aumenterà la frequenza del ritiro delle frazioni di rifiuto,
quanto meno quelle di cui c’è maggiore produzione come ad
esempio la plastica. Sarà previsto un servizio specifico per
la raccolta di pannolini e pannoloni, attualmente una lacuna,
con due passaggi settimanali a richiesta.
Arriveranno cinque isole ecologiche mobili, con sistema di
pesatura e collegamento alla banca dati Tari. Tre serviranno
la  città,  due  le  contrade  marinare.  I  centri  comunali  di
raccolta  osserveranno  l’orario  continuato  modificato  di
recente. E dovrà essere sempre disponibile un cassone per gli
sfalci di potatura.
Per le spiagge, raccolta e pulizia, servizio previsto dal 25
aprile fino ad ottobre. Il diserbo stradale è invece oggetto
di altro appalto, per garantire un servizio ad hoc.
Prevista l’adozione della tariffazione puntuale, non appena i
dispositivi di controllo installati in carrellati e mastelli
saranno attivati. Con la precisa verifica ad ogni turno di
raccolta, chi produce più indifferenziato (ovvero differenzia



peggio) si ritroverà una bolletta più salata rispetto a chi
invece riesce a separare bene le frazioni ed a diminuire la
quantità  di  indifferenziato.  Per  incentivare  il  sistema,
premialità per la ditta e per gli operatori.

I  trasfertisti  della
spazzatura:  11  floridiani
multati  a  Siracusa  per
sacchetto selvaggio
La spazzatura in trasferta continua ad essere un problema per
l’igiene urbana del capoluogo. Capita che, dai centri più
vicini,  raggiungano  Siracusa  per  lavoro  ed  altro  e  –  con
l’occasione  –  abbandonino  all’ingresso  copiose  quantità  di
sacchetti  con  i  propri  rifiuti  urbani.  Per  sfuggire  alla
regola  della  differenziata  nel  loro  Comune,  gettano
l’indifferenziato  a  Siracusa.
Non è solo una leggenda metropolitana. Solo nella giornata di
ieri,  ad  esempio,  nel  corso  di  una  mirata  operazione  del
nucleo Ambientale della Polizia Municipale, sono state elevate
undici sanzioni ad altrettanti floridiani. Hanno raggiunto la
zona di Case Bianche, Capocorso o via Ascari e qui – con o
senza contenitori per l’indifferenziata – si sono liberati
della loro spazzatura. Uno di loro aveva in auto con sè ben
sei sacchi grandi colmi di immondizia.
Tutti  e  11  i  floridiani  sono  stati  multati:  200  euro  di
verbale per l’abbandono di sacchetto.
Le operazioni di controllo e contrasto non si arrestano.
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Il  sindaco  incontra  papa
Francesco,  preghiera  per
Giulia.  “Santità,  venga  a
Siracusa”
Al termine dell’udienza generale di questa mattina, il sindaco
di  Siracusa  si  è  soffermato  per  qualche  minuto  con  papa
Francesco.  “Un’emozione  indescrivibile”,  scrive  nella  sua
pagina pubblica il primo cittadino.
“Dal Papa ho ricevuto la benedizione per la nostra città ed a
lui ho consegnato in preghiera i tanti messaggi ricevuti in
questi giorni e affidatemi dai miei concittadini. Nel cuore,
una  benedizione  particolare  per  la  nostra  piccola  Giulia,
affinché possa vincere la sua battaglia”. Il riferimento è
alla bimba di 7 anni che, insieme alla sua coraggiosa mamma,
sta combattendo per la vita tra il Gaslini di Genova ed il
Meyer di Firenze.
“Il santo padre ha ricordato il miracolo della Madonna delle
lacrime,  l’ho  invitato  a  visitare  la  nostra  città
benedicendola  con  la  sua  presenza  e  la  sua  parola”.
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